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香港

中區昃臣道 8 號
立法會大樓

立法會財經事務委員會秘書

陳美卿女士

陳女士：

立法會財經事務委員會

跟進二零零三年十月十一日的特別會議

有關“重建香港經濟活力計劃＂

已完成／即將舉行活動的最新資料

你在本年十月十四日致函財政司司長，要求當局就重建經濟活力

計劃 (該“計劃＂ )提交補充資料。我謹遵司長囑咐代為回覆。

我們已在十月十八日向委員會提交一份補充資料文件，回應來函

所開列的項目表上的第 1 項。其他項目的相關資料載於下文。

第 2 項

自委員會最近於十月十一日舉行會議以來，重建經濟活力工作小

組 (工作小組 )共接獲三個建議項目，開支總額超過 1 ,00 0 萬元。其中

一個建議項目經討論後已撤回。根據工作小組的意見，有關方面正檢

討第二個建議項目的擬議預算，而該項目仍未獲得工作小組通過。當

修訂預算備妥後，會再進行檢討。同樣，有關決策局正檢討第三個建

議項目，而工作小組亦未予以批准。建議者如希望在重新向工作小組
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提交建議前，進一步商討該項目，會徵詢立法會有關委員會的意見。

另一方面，工作小組已決定不會考慮該計劃下任何倘未提出的建議。

第 3 項

部分體育項目是一次過舉辦的活動，其他則是規模有所擴大的周

年賽事。舉辦這些體育項目，目的是鞏固香港作為亞洲體育盛事之都

的地位，以及在“沙士＂疫情過後，加強向全球宣傳香港。

( a ) 八月六日舉行的“香港國際籃球挑戰賽＂，是香港籃球總會

為響應重建經濟活力計劃而舉辦的一次過表演賽。中國國家

男子籃球隊與澳洲首屈一指的籃球隊“墨爾本老虎＂對壘，

不但為超過一萬名籃球迷帶來精彩絕倫的高水準賽事，更刷

新本地籃球賽事入場人數的紀錄。這項賽事還吸引了本地和

國際傳媒的廣泛報道，把香港已從“沙士＂疫症中復元的信

息，向世界各地廣泛宣揚。

( b ) 九月五日至七日舉行的“國際排球挑戰賽＂，是取代“世界

女排大獎賽＂的表演賽事。大獎賽是由國際排球總會舉辦的

周年賽事，原定於七月底舉行，但因“沙士＂疫症爆發而取

消。“國際排球挑戰賽＂是疫症過後首項在亞洲舉行的大型

國際女子排球比賽，吸引了超過 19  2 00 名觀眾入場，並透過

在全球和本地播放賽事，廣收宣傳香港之效。

( c ) & ( d ) 將於十一月二日舉行的“環島帆船賽＂和十月底舉行的“香

港羽毛球公開錦標賽＂，均屬定期舉辦的周年賽事，今年因
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獲得工作小組批准撥款支持，賽事規模將會擴大。“環島帆

船賽＂將於維多利亞港舉行，屆時會有超過 3 00 名世界級的

帆 船 、 滑 浪 風 帆 和 划 艇 好 手 參 加 。 為 增 添 這 項 盛 事 的 吸 引

力，香港遊艇會邀請了四位奧運帆船賽金牌得主，以及多名

來自中國、以色列、德國、巴西和荷蘭的滑浪風帆頂級好手

一 同 參 與 競 賽 。 此 外 ， 主 辦 單 位 還 會 製 作 一 輯 半 小 時 的 節

目，在全球超過 1 20 個國家播放，逾二億個家庭可以收看。

此舉將有助鼓勵各地人士來港旅遊。至於“香港羽毛球公開

錦標賽＂，香港羽毛球總會會把賽事由一星級提升為六星級

比賽，即世界格林披治巡迴賽的最高級別。屆時，來自 3 0 多

個國家約共 30 0 名羽毛球高手會參加比賽。我們預期會有逾

二萬人入場觀看，當中可能包括從中國、日本、新加坡、印

尼 、 馬 來 西 亞 和 丹 麥 專 程 來 港 ， 為 其 國 家 運 動 員 打 氣 的 觀

眾。

第 4 項

政府和香港美國商會 (美國商會 )就“維港巨星匯＂所簽署的合約

訂明，政府須支付的贊助費上限為一億港元，這是政府就“維港巨星

匯＂須承擔的最大責任。隨文夾附有關合約副本一份，以供參閱。

第 5 項

( a ) 本人曾在十月十七日的函件中解釋，美國商會在九月三日公布消

息前，已透過電郵／電話與滾石樂隊經理人就樂隊的演出事宜大
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致達成協議。到了公布消息當日，美國商會正準備與滾石樂隊經

理人就即將舉行的演唱會作最後洽談。

( b ) 滾石樂隊的表演已成為“維港巨星匯＂的一部分。美國商會正擬

備修訂預算，計及近日出現的其他變動。我們會盡快向議員提交

最新的預算。

( c ) 美國商會預計收看一小時電視特輯的觀眾人數，不會因為節目內

包含某藝人所獻唱的一、兩首歌曲而受到影響。

第 6 項

( a ) 美國商會與滾石樂隊經理人在八月底大致達成的協議，可視作雙

方的口頭合約。

( b ) 由於滾石樂隊經理人已簽署有關合約，賠償問題已不存在。

第 7 項

有關各場演唱會售票安排的資料，撮述於夾附的列表及座位分區

圖。

相信上述資料可充分解答議員提出的疑問。如需要其他資料，請

告知本人。如議員認為有必要，本人樂意出席委員會會議，進一步答

覆議員的提問。

投資推廣署署長盧維思

二零零三年十月二十五日
























































